



SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Des Panthères souveraines confirment leur élan

James Angelo LOUNDOU Franceville/Gabon

APITALISER sur le point du match nul ramené de Kinshasa au terme de la rencontre contre la République démocratique du Congo (RDC) était le challenge à relever pour les Panthères du Gabon, lors de la réception des Palancas Negras d'Angola. Au terme d'une partie où les Angolais, battus sur leurs terres par la Gambie mercredi dernier, sont arrivés le couteau entre les dents l'agression de Mateus Galiano sur Lloyd Palun dès la 6e minute en a été l'illustration - la sélection gabonaise a mis les ingrédients nécessaires pour s faire front et imposer sa supré-

un stade de Franceville quasiment à La sélection guichets fergabonaise a mis més et qui les ingrédients a confirmé nécessaires son statut de forteresse pour faire front imprenable et imposer sa pour les visuprématie. siteurs. Jim Allevinah diminué, Patrice Neveu

matie. Dans

a transformé

son 4-3-3 en 4-4-2 et titularisé Aaron Boupendza, aux côtés des dix autres joueurs alignés d'entrée contre la RDC. Bien en a pris au technicien français dont l'option Boupendza s'est avérée décisive. D'abord pour s'arracher et obtenir un coup franc qu'il va convertir d'un coup de tête, à la réception d'un centre de Guelor Kanga. Puis pour sortir du camp gabonais un ballon brûlant que Pierre-Emérick Aubameyang a récupéré et transmis à Denis Bouanga, pour le but du break, malgré une faute de main non sifflée de l'attaquant gabonais.Le bel équilibre de l'équipe sera toutefois perturbé après l'heure de jeu par le coaching de Neveu



La rencontre Gabon-Angola fut mouvementée dans les derniers instants de la partie.

Medwin Biteghe Mendame. Puis Allevinah. Au détriment notamment de Boupendza et Mario Lemina dont l'apport dans le domaine athlétique ou aérien a manqué lorsque les Palancas Negras ont joué leur va-tout pour éviter une deuxième défaite. La réduction du score d'Adriano Duarte Nicolau "Yano" arrivée, après trois balles de 3-0 sauvées par

Serge Martinsson Ngouali et le dernier rempart angolais (Tony Cabaça), a rendue plus tendue les dernières minutes de la partie. Le coup de sifflet final du Seychellois Bernard Camille a été une libération. Et a validé la victoire des Panthères et l'assurance de la place de leader du groupe C. En attendant l'issue de Gambie-RDC, programmé aujourd'hui à Banjul.

Fiche technique

Stade de Franceville Gabon – Angola: 2-1

chelles) **Buts:** Boupendza (27e) et

Bouanga (45e) pour le Gabon. Yano (86e) pour l'Angola.

Arbitre: Bernard Camille (Sey-

Avertissements: Matéus Galiano (6e) et Quissanga Bastos (86e) pour l'Angola.

Gabon (4- 4-2): Mfa Mezui -Palun, Appindangoye, Ecuele, Ebane Abessolo - Ndong, Lemina (Allevinah), Kanga (Biteghe, 55e) – Bouanga, Boupendza, (Ngouali, 52e) Aubameyang Entraîneur: Patrice Neveu **Angola:** Tony Cabraça - Dioge-

nes Joao, Quissanga Bastos, Wilson Gaspar, Nuno Furtuna – Herenilson Carmo, Cafumana, Geraldo (Felix Va, 69e), Mateus Galiano (capitaine) (Duarte Yano, 67e) – Fabio Abreu, Fredy (Ginga

Entraîneur: Pedro Gonçalves

Patrice Neveu: "La victoire a été méritée"

Propos recueillis par Stéphane MASSASSA Franceville/Gabon

I faut prendre en considération que l'Angola ce n'est pas n'importe qu'elle équipe. C'est d'ailleurs pourquoi l'essentiel pour nous était de prendre les trois points de la victoire. C'est le langage que j'ai dû tenir à mes joueurs avant le match. J'ai bien conscience que nous avons fait des erreurs techniques, mais ça c'est simplement dû à la fatigue. 🖯 qui lancera un peu trop vite Parce qu'il faut reconnaître que



jouer un match, après trois jours n'est pas toujours évident. Je pense que mes joueurs ont réalisé une superbe performance, en allant puiser dans leurs réserves avec un mental solide. Pour moi, c'est l'essentiel. Même si l'équipe angolaise n'a pas manqué de nous mettre en difficulté, lorsqu'on était un peu plus relâché. Malgré tout, nous avons su rester solide jusqu'à la fin, et je pense dans tous les cas, que la victoire a été méritée.

Pedro Gonçalves : "Le Gabon

a une équipe très compétitive"

" Je tiens déjà à féliciter l'équipe gabonaise pour sa victoire qui, à mon avis, est méritée. Je note que c'est une équipe très compétitive et composée de plusieurs joueurs de haut niveau. Elle a également des valeurs qu'elle arrive à véhiculer dans son jeu. Elle a su tenir son avance après l'ouverture du score sur un coup de pied arrêté. Et malgré le fait que nous ayons décidé de durcir le jeu ".